

Mayo 27, 2020

La sucursal Buta Ranquil del Banco Provincia del Neuquén (BPN) reabrió las puertas con nuevos espacios, más amplios y modernos. Además, se sumó un cajero automático al ya existente, con un nuevo acceso unificado y remodelado para mayor comodidad de los vecinos y vecinas de la localidad.

También se redistribuyeron los espacios de atención al público, brindando tres plataformas de atención y dos cajas, una de ellas adaptada para personas discapacitadas. Por otra parte, se actualizaron todos los equipos informáticos y se incorporó un grupo generador para poder operar ante posibles cortes de energía.

La filial se encontraba en refacción luego de un principio de incendio ocurrido en enero. Desde entonces, el BPN puso a disposición de los vecinos una de las unidades móviles que recorren toda la provincia. En esta oportunidad, la unidad estuvo disponible y brindó servicio hasta la reapertura de la sucursal.

Con estas acciones, el Banco Provincia del Neuquén mantiene su compromiso social con la comunidad, siendo la única entidad financiera que opera en la localidad y evitando que los vecinos deban trasladarse hacia otras localidades para realizar sus operaciones bancarias.

*Neuquén Informa*